

# Pico y placa en Cali iniciará a las 6 de la mañana

LOCALES VALLE

Enero 2, 2017 - 3:23 Pm -

Like 0 Share 0 Twitwear WhatsApp



El Gobierno de Cali estableció un nuevo horario para el pico y placa, que impactará a los vehículos particulares, cuyo decreto empezará a regir a partir del 16 de enero del 2017, dijo el alcalde encargado, Rodrigo Zamorano.

En consecuencia, la medida, irá entre las 6 y las 9 de la mañana y las 5 de la tarde y las 8 de la noche.

En el año anterior, el pico y placa iba entre las 7 y las 10 de la mañana. Ante este panorama, varios padres de familia han cuestionado la disposición porque argumentan que tienen que levantar, a las 4 de la madrugada, a los niños que van a cumplir con sus compromisos académicos.

Fabio Ortega, indicó que “lo delicado de la situación es que los colegios abren las puertas a las 7 de la mañana y pedemos dejar a nuestro hijos solos y corriendo peligro”.

Entre tanto, el alcalde, Zamorano respondió que ese hecho fue socializado con los rectores de los centros pedagógicos y la Secretaría de Tránsito.

Así mismo, enfatizó, que en las primeras dos semana de enero se levantó la medida de pico y placa, toda vez que la comunidad está disfrutando de un periodo de vacaciones.

Por la rotación semestral, el pico y placa, entre el 16 de enero y el 30 de junio quedó así:

Lunes 7 y 8  
Martes 9 y 10  
Miércoles 1 y 2  
Jueves 3 y 4  
Viernes 5 y 6

---